



Le Monde Nouveau présente son identité visuelle 2024, en collaboration avec l'école montpelliéraine Brassart

Le Monde Nouveau, forum incontournable de la transition environnementale et sociétale, est fier de dévoiler son nouveau visuel pour l'édition 2024, conçu par les talentueux étudiants de l'École Brassart en design graphique de Montpellier.

Le Monde Nouveau, qui se tiendra du 3 au 5 octobre à Planet Ocean Montpellier et dans Odysseum, est un événement majeur réunissant experts, acteurs du changement, entreprises et citoyens autour des enjeux cruciaux de la transition écologique.

Une collaboration créative et innovante

Dans le cadre de cette nouvelle édition, Le Monde Nouveau a choisi de collaborer avec l'École Brassart, reconnue pour son excellence en design graphique. **Qui mieux que la jeune génération pour aborder les sujets sur la transition ?**

Les 10 étudiants de la section graphique ont relevé le défi de créer un visuel à la hauteur des ambitions du forum. Ce projet a été une excellente opportunité pour ces jeunes de mettre en pratique leur savoir-faire et de s'investir dans une cause qui leur tient à cœur.



Après plusieurs semaines de travail et de collaboration étroite avec l'équipe encadrante, la création de Loris Bonnefille a été sélectionnée par l'équipe du Forum.



Un visuel engagé pour 2024

Sa création joue sur la surimpression d'un arbre imbriqué dans le cerveau pour un effet de mutualisation. Le cerveau évoque la pensée et la réflexion, et l'arbre, qui y prend racine, fait référence à l'environnement et à l'avenir. Cette approche moderne, aux couleurs impactantes, met en valeur la baseline "PENSONS DEMAIN", qui illustre les actions collectives nécessaires pour un monde meilleur.

Ce visuel sera à retrouver dès le mois de juillet sur tous les supports de communication de l'évènement. Dès septembre, il habillera une rame de tramway qui circulera de manière aléatoire sur le réseau montpellierain. Restez attentifs !



Le Monde Nouveau est un **événement gratuit et ouvert à tous**,
du **jeudi 3 au samedi 5 octobre**
à **Planet Ocean Montpellier et dans Odysseum.**



Pour en savoir plus sur l'Ecole Brassart de Montpellier :

<https://www.brassart.fr/campus/ecole-montpellier>

Pour en savoir plus sur Le Monde Nouveau :

<https://www.lemondenuveau.fr/>

Contact Presse et Communication : **Caroline Darzacq - Moineau**
06.33.34.12.72 / cdarzacqmoineau@midilibre.com



www.lemondenuveau.fr

